

Le 30 Novembre marchons contre le racisme

- Actualités -



Date de mise en ligne : mercredi 27 novembre 2013

À l'invitation commune des secrétaires généraux de la CFDT et de la CGT, une réunion des responsables nationaux des organisations syndicales françaises a eu lieu le 25 novembre. FO et la CGC ont décidé de ne pas se joindre à la réunion.

Pour L'UNSA le résultat de cette rencontre est positif. En effet, dans un contexte où « la société en proie au désarroi peut se laisser entraîner par l'expression des pires populismes », face à une situation potentiellement dangereuse sur les plans social et démocratique, l'affirmation du syndicalisme est essentielle.

La déclaration des cinq organisations manifeste cet esprit de responsabilité sans gommer les divergences pouvant exister entre elles.

le 30 Novembre marchons contre le racisme !

CFDT - CFTC - CGT - FSU - Solidaires - UNSA

Attachées à une société démocratique où les valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité ont un sens, attachées à les faire vivre au quotidien dans les entreprises et les services publics, les organisations syndicales CFDT, CFTC, CGT, FSU, Solidaires, UNSA ont chacune signé l'appel à manifester le 30 novembre 2013.

Le racisme, sous quelques formes qu'il s'exprime, est intolérable. A quelques jours de ces manifestations, les organisations syndicales CFDT, CFTC, CGT, FSU, Solidaires, UNSA rappellent ensemble leur engagement et appellent les salariés avec tous les citoyens à se mobiliser massivement le 30 novembre dans toute la France.

Les responsables nationaux des organisations syndicales CFDT, CFTC, CGT, FSU, Solidaires, UNSA participeront ensemble à la manifestation organisée à Paris.

Paris, le 25 novembre 2013